

新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況を踏まえた
新規高卒者の採用選考に関するお願い

新規高卒者の就職対策につきましては、日頃から格別の御尽力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、県内の令和3年3月新規高校卒業者の就職内定率は、今年3月末時点では99.5%となり、平成9年度以降では平成30年度に次いで過去2番目に高い数字となりました。

このことは、関係の皆様の御尽力により、県内企業において求人票の提出や内定を早期に行っていただいたことによるところが大きく、深く感謝申し上げます。

長期化する新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により、経済活動にも多大な影響が出ていますが、ワクチン接種後の経済活動の活性化も想定されることから、将来の佐賀県を支えていく若者の県内への定着を促進していくことは、県内企業の成長や県内産業の振興にとって重要な課題であることに変わりありません。

9月16日より新規高卒者の採用選考が開始されますが、生徒が発熱等のやむを得ない理由により、面接・試験に出席できないことなどをもって、採用選考に影響を与えることがないよう、県内企業の皆様方に対し、会議・会報等あらゆる機会を通じ呼びかけていただきますよう、御理解と御協力のほどよろしくお願ひ申し上げます。

令和3年9月3日

佐賀県中小企業団体中央会 会長 内田 健 様

佐 賀 県 知 事 山 口 祥 義



佐賀県教育委員会教育長 落合裕



佐 賀 労 働 局 長 加 藤 博 之

